



UCPV – Union Cycliste
Le Puy en Velay



"Sous les couleurs UCPV"

25 Septembre 2023

Encore des courses pour les jeunes de l'UCPV

Ce dernier week-end, les coureurs de l'Union Cycliste du Puy en Velay ont participé à plusieurs courses

Samedi Joan Gentes (U17), Mathis Tallaron (U23) et Dorian André (U19) étaient au départ de la 12^{ème} étape du "Trophée des Grimpeurs", sur la "Montée du Berzet à Ceyrat (Puy de Dôme). La grimpeée s'avérait plutôt roulante, avec une seule partie difficile de 2 kms au départ. Joan prenait une belle 17^{ème} place sur le plateau relevé d'une centaine de participants. Il était suivi de Dorian, 18^{ème} et de Mathis, 45^{ème}.

Dimanche, Lucas Seux (U19), Dorian André (U19), Mathis Tallaron (U23) et Joan Gentes (U17) se retrouvaient sur le Grand Prix cycliste de Grand - Croix, au pays du Gier (Loire). Mathis, Lucas et Dorian réussissaient à tenir le rythme dans les premiers tours et parvenaient à tenir jusqu'au terme de la course au sein du peloton. De son côté Joan, ne parvenait pas à suivre la première bonne échappée, mal placé après la descente. Cependant, il allait ne pas en rester là et décidait de faire la différence en se rapprochant des deux hommes de tête. Parti seul dans un premier temps, il réussissait à sortir du peloton à une quinzaine de kms de l'arrivée pour aller chercher la 3^{ème} place, au terme d'un bel effort solitaire.





